

Jahresbericht Mädchenriege 2 / Jugendriege 2



Wir starteten das Turnjahr wiederum als sehr grosse Gruppe mit 16 Kindern. Dies eröffnete uns die Möglichkeit viele Spiele in Turnierformen durchzuführen oder sogar in zwei Hallenhälften je zwei Mannschaften gegeneinander anzutreten.

In den Osterferien, am 23. April 2017, nahmen auch wir wieder mit einer Kindergruppe am traditionellen Eierlesen in Waldenburg teil. Die Kinder absolvierten wie jedes Jahr Läufe mit verschiedenen Aufgaben, bevor das Ei ins Sagemehl befördert wurde. Aufgrund des Übermutes einer anderen Gruppe, belegten wir erstmals in der Vereinsgeschichte nicht den letzten Platz, was unsere Kinder natürlich besonders freute.

Nach den Osterferien haben wir Zuwachs von zwei Mädchen aus Oberdorf bekommen. Sie konnten sich rasch in die Gruppe integrieren.

Am 13. Mai 2017 führten wir in Niederdorf unseren Sponsorenlauf mit anschliessendem Spielplausch durch. Aufgrund des schönen Wetters konnten wir den Lauf auf dem roten Platz durchführen und ermöglichten den Eltern somit eine gute Sicht auf die rennenden Kinder. Nach einem gemeinsamen Spiel wurde der Vormittag mit einem gemeinsamen Mittagessen abgerundet. Für den gemeinsamen Ausflug im 2018 ist wiederum ein schöner Batzen zusammengekommen.

In der letzten Turnstunde vor den Sommerferien verabschiedeten wir die Kinder mit einer Wunschspielstunde. Obschon das Wetter nicht sehr sonnig war, liessen wir es uns nicht nehmen, traditionsgemäss ein Eis für alle zu kaufen.

Nach den Sommerferien starteten wir mit einer deutlich kleineren Gruppe. Da nur ein Junge neu war, hat sich die Gruppe rasch wieder aufeinander abgestimmt. Da Cellina im Sommer die Grundausbildung des J&S Kurses absolvierte, lernten die Kinder viele neuen Spiele und Turnierformen kennen.

Ab Oktober 2017 ging es bereits mit den Vorbereitungen für die Turngala los. Unter dem Motto JSVN goes to Hollywood studierten wir eine Nummer zu den Piraten der Karibik ein. Damit die Kinder sich auf die Choreografie konzentrieren können und nicht zu viel auf einmal lernen mussten, teilten wir die Turnstunde jeweils hälftig auf.

Insgesamt dürfen wir wiederum auf ein tolles und abwechslungsreiches Turnjahr zurückblicken und freuen uns auch weiterhin viele begeisterte Kinder unterrichten zu dürfen.

Cellina & Christina